

ABSTRAK

Mukhamad Komaro Zaman, NIM 20.2.22.001 “Upaya Mewujudkan Keluarga Sakinah dalam Keluarga Guru Wanita Karier (di SMP Islam Al-Maarif Sangatta)”. Skripsi. Program Studi Hukum Keluarga, Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Sangatta Kutai Timur. Penelitian ini dibimbing oleh Ramdanil Mubarak, M.M sebagai Pembimbing I dan H Hasan,Lc, MA. Sebagai pembimbing II.

Latar belakang penelitian ini adalah Islam adalah agama yang sempurna. Islam adalah agama yang melengkapi aturan atau syariat dari agama sebelumnya. Agama Islam banyak mengatur tentang aturan-aturan dalam kehidupan yang belum pernah ada atau belum pernah diatur oleh agama sebelum Islam. Seperti dalam hal pernikahan. Berdasarkan hal tersebut, rumusan masalah yang diangkat adalah (1) Bagaimana Upaya Mewujudkan Keluarga Sakinah Pada Keluarga Guru Wanita Karir para Guru SMP Islam Al-Ma’arif Sangatta Utara; (2) Bagaimana Kendala Dan Solusi Dalam Mewujudkan Keluarga Sakinah Pada Keluarga Guru Wanita Karir para Guru SMP Islam Al-Ma’arif Sangatta Utara.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Sedangkan Jenis penelitian yang penulis lakukan dalam untuk memperoleh informasi dan data yakni pendekatan studi kasus. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknis analisis data meliputi kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Informan penelitian yaitu kepala sekolah dan para guru Wanita yang ada di SMP Islam Al Ma’arif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1. Upaya Mewujudkan Keluarga Sakinah Pada Keluarga Guru Wanita Karir, yaitu: wanita karir harus bisa mengatur waktu antara pekerjaan dan keluarganya. Jika wanita karir memiliki masalah dalam pekerjaan hendaknya terbuka dan di musyawarahkan dengan suami untuk mencari solusi bersama agar tidak berdampak pada kehidupan rumah tangganya. 2. Terdapat kendala dan saran dalam mewujudkan keluarga sakinah pada keluarga guru wanita karir, yaitu: Kendala guru wanita karir adalah sering kurangnya komunikasi dengan keluarga, dan Solusi untuk wanita karir dalam membangun keluarga sakinah yaitu dengan selalu berpegang dengan ajaran agama, menjadikan keluarga sebagai prioritas utama, manajemen waktu dengan baik dan mampu menyeimbangkan antara tuntutan rumah tangga dan tuntutan pekerjaan.